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５月１７日（火）、７校時南島原市役所の細波さん、松本さんにご来校い
ただき南島原の知名度向上のためのCMやPV制作、南島原への移住・定住に
ついて講話をいただきました。

５・17
（火）

・「知ってもらう」から「来てもらう」
ためのシティプロモーション ・定住の促進

今回の講演を聞いて、南島原市は地域発
展のためにたくさんの事業をしていること
がわかりました。シティプロモーション事
業では、南島原市をテーマにしたアニメや
CMがあって凄いと思いました。アニメで
は有名な声優の方が出ていたので気になり
ました。

まずは知ることが重要だということ。ま
た、来てもらうために何をどのように取り
組むのか考え相談し、実行することが大切
だと分かりました。また、ふだん生活して
いる南島原市にたくさん魅力があることを
再確認することができました。

特にすごいと思ったのは「お試し住宅」
です。10日間南島原市に住む体験ができ
るのは「住みたい」と思えるきっかけにな
ると思いました。また、空き家をリフォー
ムして販売して、補助金なども出るという
制度はとても助かると思いました。

今回の講演会では、南島原市を知っても
らうためにアニメやCMを作っているとい
うことを知ることができました。「巨神と
氷華の城」というアニメは、南島原市を舞
台としており市内の景色が描かれており、
クオリティが高くすごいなと思いました。

今回の講話を聞き、南島原市の知らない
ところがたくさんあるんだと実感しました。
そうめんだけでなく、もっと観光地を知り
たいと思いました。

講話を聞いてさまざまな取り組みをされ
ていて驚きました。例えば、サウンドロゴ、
CM制作などです。南島原の魅力を伝えて
いきたいと思いました。

５・24
（火）

・地域における男女共同参画
・認知症になっても安心して暮らせるまちづくり次回は、

生徒の感想～抜粋～


